

Evidencias

EDITADO POR LA UNIDAD DE COMUNICACIÓN E IMAGEN DE FONCODES



Cómprale a Haku Wiñay

En la plaza de armas de la ciudad de Huacho, emprendimientos del proyecto Haku Wiñay pusieron en exhibición y venta quesos, mantequilla, yogurt, manjar blanco, helados y otros productos alimenticios, en el marco de la celebración del "Día Mundial de la Leche", instaurado por la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO), para reconocer la importancia de la leche como alimento mundial. La feria tuvo como objetivo promocionar y mostrar resultados de la implementación de los ERIS en el ámbito del distrito de Cochamarca (Oyón).



Negocios mejoran calidad de vida

Foncodes a través del proyecto Haku Wiñay viene promoviendo los emprendimientos en producción y comercialización de café, naranjas, tomates, crianza de gallinas y cuyes, panadería y pollos a la brasa, que están mejorando la calidad de vida de las familias usuarias del distrito de La Coipa. En la región Cajamarca, con una inversión de 72.2 millones de soles, Haku Wiñay desarrolla tecnologías productivas y emprendimientos para 12,597 familias de comunidades rurales de las provincias de Cajabamba, Chota, Hualgayoc, Cajamarca, Celendín, San Miguel, San Pablo, Santa Cruz, Cutervo y Jaén.

Premian con utensilios y activos productivos

Tras participar en el concurso de mejoramiento predial y viviendas saludables, Foncodes premia a hogares usuarios del proyecto Haku Wiñay del NEC Vischongo I, con utensilios del hogar y activos para mejorar sus actividades productivas. De esta manera las familias mejoran sus condiciones de vida y el cuidado del medio ambiente. En la región Ayacucho, se atiende a 8,800 familias usuarias del proyecto Haku Wiñay de comunidades rurales las provincias de Cangallo, Huamanga, La Mar, Sucre, Vilcas Huamán, Víctor Fajardo, con un presupuesto de 53.1 millones de soles.



Entregan materiales para elaboración de abonos orgánicos

Foncodes entregó materiales para la elaboración de abono orgánico (biol) a 400 familias usuarias del proyecto Haku Wiñay del distrito de Matanza (provincia de Morropón). El fertilizante será usado en el cultivo de hortalizas. Foncodes mediante el proyecto Haku Wiñay promueve el uso de tecnologías productivas y emprendimientos rurales inclusivos en comunidades rurales de los distritos de Montero, Sapillica, Paimas, Santa Catalina de Mossa, Santo Domingo, Frías, La Matanza y Salitral, ámbito de las provincias de Ayacaba y Morropón.

Trato adecuado a las personas con discapacidad

(Ley N° 29973, Ley General de la Persona con Discapacidad)

Si la persona tiene dificultades para caminar:

- En compañía de una persona que camina despacio y/o utiliza muletas, procurar ajustar nuestro paso al suyo.
- Evitar posible contacto físico mientras se está desplazando.
- Pueden necesitar ayuda a la hora de levantar o transportar objetos, ya que las manos están ocupadas sosteniendo las muletas.
- Asegurar que las muletas (u otra ayuda que utilice para caminar) estén siempre cerca de la persona.
- Si usa prótesis, no fijar su mirada en ellas, pero tampoco desviar la mirada si caen en el campo de visión.